



L♡VE
たわらもと

町公式 Facebook・Instagram でも
二十歳のつどいの様子を掲載しています。



◀こちらを読み
取ってください。

Facebook Instagram



令和5年

田原本町 二十歳のつどい



成人の日の1月9日、弥生の里ホールで「田原本町二十歳のつどい」が開催されました。今年の対象者は、平成14年4月2日から平成15年4月1日生まれで、315人。人生の大きな節目に立ち、感謝の想いと希望を胸に抱き、新たな一歩を踏み出しました。

式辞では、森町長から新たに二十歳を迎えた人たちに「新しいことに果敢に挑戦し、努力を怠らないこと、夢を追い続けることを大切にしていほしい」とエールが送られ、植田議長も祝辞で今後の活躍を期待する言葉をかけられました。

それを受け、代表の小林優花さんは今後の飛躍を誓いました。

二十歳のつどい実行委員会によるスライドショーでは、音楽に合わせて多くの懐かしい写真が映し出され、参加者は思い出に浸りました。その後、屋外で記念植樹と記念撮影が行われました。

- 1 町民憲章の斉唱
- 2 ささまざまな思い出が詰まったスライドショーを鑑賞
- 3 旧友と再会し、歓談を楽しむ
- 4 町の木（イチイガシ）の記念植樹

謝辞(一部抜粋)

代表
小林 優花さん



本日は私たちのために、このような盛大な式典を催していただき、誠にありがとうございます。

この二十年間私たちは多くの人たちに支えられながら成長することが出来ました。時にはぶつかりながらも共に歩んできた仲間たち、親身になり学校生活を支えてくださった先生方、登下校などいつも近くで見守って下さった地域の方々、そして愛情をそそぎ大切に育ててくれた家族に感謝の気持ちでいっぱいです。

私達が高校三年生の春、新型コロナウイルス感染症の影響で様々な活動に制限がかなり自粛を余儀なくされました。今まで当たり前であったことの尊さに気づき、日常を大切にしようと思えるようにもなりました。

これから先も様々な出来事が待ち受けていると思いますが、一人一人が自分の行動に責任を持ち、時には支えあひながら、社会の一員として向上心を持って前進していきたいと思っております。